

EL DÍA DE LOS MÁRTIRES LA LEY SECA SERÁ DE SOLO 12 HORAS







HUELGA AMENAZA AVANCES EN LA CONSTRUCCIÓN DE LA LÍNEA 3

P 2. HECHOS

CAPTURADO POR HOMICIDIO DE ANCIANO EN UNA FINCA DE CHAME



P 14. LA ROJA



EL TAPÓN DEL DARIÉN COBRÓ LA VIDA DE 55 MIGRANTES EN 2024, PERO LA CIFRA PUEDE SER MAYOR



Elmer Quintero / El Siglo



Borrachera berraca, la gente pensaba que lo habían atropellado y estaba muerto

ELMER QUINTERO

EQUINTERO@ELSIGLO.COM.PA

a madrugada del sábado, agentes de la Subdirección de Operaciones del Tránsito en Chiriquí protagonizaron un rescate en el sector de Paso Ancho, evitando una tragedia vial.

Los policías, que hacían un patrullaje de rutina, encontraron a un hombre indígena tendido sobre la vía principal; inicialmente pensaron que estaba muerto, sin embargo, resultó estar bien borracho.

La rápida intervención permitió retirarlo del peligro inminente que representaba su permanencia en la mitad de la carretera. Posteriormente, fue trasladado al cuartel de Volcán para su protección, evitando así un accidente que pudo costarle la vida.

No es la primera vez que ocurren hechos similares; el 21 de diciembre de 2024, agentes del tránsito en Las Lomas, David, rescataron a un hombre en circunstancias parecidas. Aquella vez, el individuo, también en estado de embriaguez, fue encontrado cruzando imprudentemente la carre-



tera Panamericana, lo que casi resultó en un accidente fatal.

Mientras que el 1 de enero de 2025, en horas de la madrugada, un menor de 17 años perdió la vida tras

ser aplastado por un vehículo 'pick-up' de transporte de pasajeros, en el corregimiento de Nibra, en la comunidad de Cerro Vaca, comarca Ngäbe Buglé.



LEADIMIRO GONZÁLEZ C.

LGONZALEZ@ELSIGLO.COM.PA

HALLAZGO. La noche del domingo hallaron flotando en las aguas de isla Perico, en la calzada de Amador, el cuerpo sinvida de una persona desconocida.

Agentes del Servicio Nacional Aeronaval (Senan) se apersonaron a la escena y rescataron el cadáver mientrasque personal del Ministerio Público inició las investigaciones del caso.

Se trata de un estadounidense y no se descarta que sea el tripulante que la tarde del sábado cayó de una embarcación que hacía una travesía por el lago Gatún en el Canal de Panamá.

Ese mismo día, la Autoridad del Canal de Panamá informó que iniciaron las labores de búsqueda, sin ningún resultado.

Las investigaciones determinarán las causas de la muerte de este extranjero.



Las autoridades recalcan

que la seguridad vial es una

responsabilidad compartida

entre conductores, peatones

y la comunidad en general.

